lumiante:

le paait la xième yrique ésidée r, jour notre eures, notre rnière messe

se par titre: demp-

le plus errata, - Le Jésus, urdinal nt Saue im-

t conenture à-dire de l'Ombrie, a été nommé Secrétaire Général de l'Ordre, poste demeuré vacant par suite de la mort du T. R. P. Antoine de Co trada.

Missionnaires. - Le 14 avril dernier, dimanche de Quasimodo, six de nos Pères s'embarquaient à Marseille pour la Chine. La plupart de ces Missionnaires étaient venus à Rome invoquer la protection de saint Antoine et demander par son intercession les vertus qui font les apôtres.

Nouvel Evêque au Chen-Si. - Ainsi que nous le disions dernièrement notre mission si éprouvée par la persécution, la famine, le typhus, a eu la douleur de perdre ses deux évêques, Mgr Pagnucci, Vicaire Apostolique, et son Coadjuteur, Mgr Clément Coltelli. Le Saint Siège a bien voulu pourvoir aux nécessités de ce Vicariat en nommant le R. P. Pie Nesi de Tobbiana, O. F. M., député Vicaire Apostolique et Evêque titulaire d'Ole-

Le R P. Pio est déjà au Chen-Si depuis 1893. Son expérience du pays lui rendra plus faciles les devoirs de sa nouvelle charge.



TERRE-SAINTE



E 27 février s'éteignait à notre couvent de Saint-Sauveur le P. François Alvarez de St Bérésime, à l'âge de quatre-vingt six ans, dont 30 passés au service des Lieux-Saints. C'était un religieux mortifié,

fidèle o servateur de ses règles, un homme d'oraison.

Le Jubilé en Terre-Sainte. — Les églises assignées pour les visites requises afin de gagner le Jubilé dans le patriarcat de Jérusalem sont l'église patriarcale, celles de Saint-Sauveur, de la Flagellation et de l'Ecce Homo. Des processions nombreuses et grandioses ont eu lieu les second et troisième dimanche de